

Quatrième phase de l'aménagement de l'avenue des Sciences entre le rond-point des Sciences et la limite de la ville de Montfermeil

Mars 2025



« Malgré nos contraintes budgétaires, nous investissons dans la rénovation des routes pour les rendre plus sûres et améliorer votre cadre de vie. »

Chère Madame, Cher Monsieur,

Les trois premières phases de l'aménagement de l'avenue des Sciences entre le rond-point des Sciences et l'avenue de la Cité Forestière sont désormais terminées. Malgré nos contraintes budgétaires, nous investissons dans la rénovation des routes pour les rendre plus sûres et améliorer votre cadre de vie.

C'est pourquoi, les travaux de la quatrième et dernière phase, entre le rond-point des Sciences et la limite de la ville de Montfermeil, commenceront le lundi 10 mars avec l'enfouissement des réseaux aériens, suivis par les travaux de voirie d'avril à fin septembre sous réserve des conditions météorologiques.

Comme pour les précédents tronçons, les travaux consisteront en **la réfection complète de la chaussée, avec l'aménagement des trottoirs pour une meilleure accessibilité aux personnes à mobilité réduite et l'installation de plateaux surélevés pour réduire la vitesse de circulation.**

Afin d'harmoniser l'avenue avec la charte esthétique de la ville, **de nouveaux mobiliers urbains seront également mis en place, ainsi que des candélabres équipés de lanternes grâce au passage en LED**, permettant le pilotage au point par point et des économies d'énergie.

Durant les travaux, **le stationnement sera interdit et la circulation sera limitée aux riverains. L'accès au supermarché G20 et les commerces resteront ouverts.**

Espérant que ces futurs aménagements répondront à vos attentes et restant à votre entière disposition, je vous prie de croire à l'expression de mes sentiments fidèles et dévoués.

Brice Rabaste
Votre Maire

WWW.CHELLES.FR

